



Mitarbeiter des Hygia-Fitness-Studios überbringen eine Spende an die Lebenshilfe und besuchen die Förder- und Betreuungsgruppe.

Foto: Lebenshilfe

**Spende an die Lebenshilfe:** Marcel Halfmann und Alica Schmäzle vom Hygia-Fitness-Studio, das Standorte in Achern und Bühl unterhält, besuchten das „Wir sind eins“-Haus der Lebenshilfe in Bühl und dort die Einrichtung der Förder- und Betreuungsgruppe. Sie berichteten von ihrer Benefizaktion für die regionale Lebenshilfe. In der Adventszeit hatte man mit einer Losaktion im Fitnessstudio in Achern Geld gesammelt, die man nun als Spende an die Lebenshilfe übergab. Schmäzle und Halfmann wurden von Lebenshilfe-Geschäftsführer Harald Unser über die verschiedenen Standorte und aktuellen Projekte der Lebenshilfe informiert. Anschließend besuchten sie gemeinsam die Förder- und Betreuungsgruppe.